

Die Interkulturelle Woche lädt zum Staunen, Informieren oder zur Unterhaltung ein – in diesem Jahr unter dem Motto #neue Räume. Die Gleichstellungsstelle zeigt mit freundlicher Unterstützung der Volkshochschule:

### Kinofilm JOYLAND

**Montag, 23. September 17.00 Uhr Kinosaal in der Volkshochschule**



Ein Filmdrama um eine queere Liebesgeschichte in Pakistan. Der Film feierte bei den Filmfestspielen in Cannes 2022 Premiere. Der Filmregisseur Saim Sadiq erzählt eine vielschichtige, explosive Liebesgeschichte, in der es um Tradition, Familie und die eigene Freiheit geht. Saim Sadiq: „Es ist die Ent-Romantifizierung einer Coming of Age-Geschichte und eine Hommage an alle Frauen, Männer und Transmenschen, die unter dem Patriarchat leiden. Außerdem feiert der Film die Sehnsucht, die unglaubliche Verbundenheit und ewige Liebe schafft. Letztendlich ist es eine herzerreißende Liebeserklärung an mein Heimatland.“

Der Eintritt ist kostenfrei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Das Kino der Volkshochschule ist rollstuhlgerecht zu erreichen.